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Dépét des réles d’évaluation triennaux 2019-2020-2021 pour les municipalités de
Blue Sea, Cayamant, Gracefield, Kazabazua, Lac-Sainte-Marie et Messines

Ces nouveaux rdles d'évaluation seront effectifs le 1% janvier 2019, pour une période de trois ans (201 9-2020-2021). La
date de marché sur laguelle les nouvelles valeurs sont basées est le 1% juillet 2017.

Nous vous invitons a consulter le dépliant informatif ainsi que les nouvelles valeurs qui sont maintenant disponibles sur
notre site web.

Votre service d'évaluation est disponible pour répondre a toutes demandes d'informations concernant ce nouveau réle.
Veuillez suivre la procédure prévue a cette fin disponible sur notre site web.

Votre service d’'évaluation fonciére

“

Tabling of the triennal assessment rolls for 2019-2020-2021 for the municipalities of
Blue Sea, Cayamant, Gracefield, Kazabazua, Lac-Sainte-Marie and Messines

The new assessment rolls will be effective as of January 1%, 2019, for a period of three years (2019-2020-2021). The new
values are based on the market of July 1%, 2017.

We invite you to consult the information leaflet as well as the new values that are now available on our web site.

Your property assessment service is available for any information request regarding the new assessment roll. Please
follow the procedure provided for this purpose on our web site.

Your property assessment service



